



Atlas ganaba
fácil y le
empatan en
tiempo extra

◆ Pág. 8

@Atlasfc

Guadalajara, Jalisco, lunes 18 de agosto de 2025

EDICIÓN 1104

Lemus, dispuesto a ofrecer disculpas por desaparecidos

El Gobernador de Jalisco dijo estar dispuesto a hacerlo de manera pública o personal con las familias y colectivos que así lo soliciten, incluso si son casos que datan desde hace más de 15 años ◆ Pág. 3



Nacho Picapiedra, sentado sobre una roca de basalto, continúa con la tradición familiar: darle forma a su creatividad; su vocación lo ha llevado a transformar los famosos molcajetes en obras de arte

◆ Pág. 5

El arte de Tlajomulco que va transformando la piedra

Francisco Rodríguez



Gobierno de Tlajomulco

Se trata de un macho adulto que, al parecer, permaneció atrapado durante varias horas.

Rescatan a coyote atrapado en fosa de captación de agua en Tlajomulco

Redacción/Quadratin Jalisco

Atrappedo en una fosa de captación de agua quedó un coyote luego de caer, imposibilitado para salir fue auxiliado por especialistas de la Unidad de Rescate de Fauna Silvestre de Tlajomulco (URFST), quienes pudieron ponerlo a salvo.

El rescate del animal se realizó dentro del predio de una empresa ubicada sobre la carretera Camino Antiguo a San Isidro Mazatepec, en la población de San Agustín, lugar hasta el que llegaron los rescatistas de animales luego de recibir el reporte lo que permitió la movilización inmediata del personal especializado.

Al llegar al sitio, los rescatistas localizaron al ejemplar dentro de la fosa de aproximadamente cuatro metros de profundidad, cuyas paredes estaban recubiertas con una geomembrana plástica, material sumamente resbaladizo que dificultaba cualquier intento del animal por salir y representaba un reto para su extracción segura.

Detiene FGR a 2 extranjeros señalados de falsificar tequila

Por atentar contra la Denominación de Origen, fueron puestos a disposición de un agente del ministerio público federal

Redacción/Quadratin Jalisco

Señalados como probables responsables en la comisión de los delitos de contra la salud, en su modalidad de falsificación y adulteración de bebidas alcohólicas y contra la Denominación de Origen, en su modalidad de producción de bebidas alcohólicas utilizando la palabra tequila, dos extranjeros fueron puestos a disposición de un agente del ministerio público federal.

Por lo anterior la Fiscalía General de la República (FGR) a través de la Fiscalía Especializada de Control Regional (FECOR) informó que por conducto del Ministerio Público Federal en el estado de Jalisco, obtuvo auto de vinculación a proceso contra Grover A y Scarlet S.

Mediante un comunicado, la dependencia de seguridad federal detalla que de acuerdo con la carpeta de investigación, el apoderado legal del Consejo Regulador del Tequila, hizo del conocimiento de la existencia de una fábrica clandestina de bebidas alcohólicas denominada Lotecito, ubicada en la colonia San Francisco, perteneciente al municipio de Tlaquepaque, la cual, no se ciñe a lo establecido en la Norma Oficial



Los detenidos son Grover A y Scarlet S.

Mexicana (NOM).

En consecuencia, el fiscal federal de la FGR, solicitó la diligencia de cateo para dicho predio, misma que fue ejecutada por elementos de la Policía Federal Ministerial (PFM) de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), con el apoyo de peritos especializados de la institución, Consejo Regulador del Tequila, Guardia Nacional, Secretaría de la Defensa Nacional y la Coordinación Nacional Antisecuestro (CONASE).

En la finca fueron asegurados bidones, garrafones que contenían un líquido turbio, etiquetas, más de 540 botellas de vidrio, frascos, nueve empaques de plástico, dos alambiques, un equipo de

destilación, ollas, una báscula; así como un equipo de laboratorio consistente en una base para pipetas, nueve alcoholímetros, dos tubos, dos pipetas, un termómetro, tres probetas, nueve vasos de precipitado, dos tubos de vidrio, una caja con un decímetro digital, un kit para medir PH, un microscopio y un refractómetro.

El Ministerio Público Federal de la FGR en Jalisco, tras realizar diversas diligencias e investigaciones, solicitó audiencia al juez correspondiente, quien dictó vinculación a proceso en contra de Grover A y Scarlet S, por los delitos antes referidos y un plazo de dos meses de investigación complementaria.

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Realizan operativo de búsqueda en vida de Mary Lucero en Jalisco

Del 11 al 15 de agosto, se recorrieron centros de salud, hospitales, espacios públicos y centros de rehabilitación

Redacción/Quadratin Jalisco

La Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco (COBUPEJ) encabezó un operativo de búsqueda en vida de Mary Lucero, desaparecida desde el 13 de agosto de 2020 en Atotonilco el Alto.

El despliegue se llevó a cabo del 11 al 15 de agosto, en coordinación con la Secretaría de Seguridad del Estado, la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas, la Vicefiscalía de Personas Desaparecidas, la Comisión Nacional de Búsqueda y con el acompañamiento de la Guardia Nacional.

Durante la jornada se recorrieron centros de salud, hospitales, espacios públicos y centros de rehabilitación, además de realizar entrevistas ciudadanas y difundir cédulas de búsqueda en Atotonilco el Alto, Ayotlán,



Gobierno de Jalisco

La COBUPEJ reiteró su compromiso de continuar con acciones de búsqueda.

Tepatitlán de Morelos y Arandas.

Autoridades locales colaboraron facilitando la revisión de registros y permitiendo la colocación de material informativo.

El operativo incluyó atención psicosocial a la familia de Mary Lucero, con el fin de garantizar su bienestar, y concluyó con una visita al Centro Penitenciario de Puente

Grande, donde se verificaron registros biométricos de mujeres privadas de la libertad en los distintos penales de Jalisco.

La COBUPEJ reiteró su compromiso de continuar con acciones de búsqueda con enfoque diferenciado y centrado en las víctimas, en coordinación con instituciones estatales, federales y la sociedad civil.

LEMUS, DISPUESTO A OFRECER DISCULPAS PÚBLICAS

En su visita a Lagos de Moreno, el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, aseguró estar dispuesto a ofrecer disculpas públicas o personales a las familias y colectivos que así lo soliciten, incluso en casos que datan de hace más de 15 años. "Si ellos quieren una disculpa pública de mi parte y que yo los reciba, lo voy a hacer, porque esas familias merecen un trato humano y respetuoso del Gobernador de Jalisco", expresó.

Durante la misma entrevista, Lemus también se refirió a la inauguración del hospital del ISSSTE en Tlajomulco, donde acompañó a la presidenta Claudia Sheinbaum. Dijo que no se sintió abucheado, pues afirmó que entre la multitud también recibió aplausos y porras de quienes coreaban "gobernador".

Impulsa Lemus infraestructura hídrica en Lagos de Moreno

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de que las familias de Lagos de Moreno mejoren su calidad de vida, el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, entregó la rehabilitación y modernización de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR), en beneficio de 111 mil 569 habitantes.

La planta, que inició operaciones en 2007 con una capacidad de 285 litros por segundo, quedó obsoleta y fue objeto de una intervención integral que le permitirá cumplir con la Norma Oficial Mexicana vigente NOM-001-SEMARNAT-2021, la

más estricta en materia de saneamiento.

El Gobernador del Estado, informó que la inversión fue de 59 millones de pesos, como parte de la estrategia integral de saneamiento de aguas del estado.

"(Con esta inversión que fue de) 59 millones de pesos, estamos consolidando que el agua que llegue a El Zapotillo, llegue en las mejores condiciones y limpia. Esta es una gran noticia", destacó el Gobernador.

Los trabajos incluyeron actualización de procesos, modernización de equipos, instalación de un sistema de desinfección por luz ultravioleta y mejoras estructurales que aseguran un funcionamiento más

eficiente y sustentable.

Ernesto Marroquín Álvarez, titular de SGIA, destacó la instalación de 758 paneles solares en una primera etapa, capaces de generar 443 kilowatts por hora, lo que representa 40 por ciento de la eficiencia energética de la planta.

Con estas acciones no solo se fortalece la infraestructura hidráulica de la región, sino que se da un paso hacia la reconversión energética, el reúso del agua y la reducción del impacto ambiental.

"Es una norma mucho más exigente."



Gobierno de Jalisco

Pablo Lemus entregó la rehabilitación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales.

Respalda Robles Ortega nuevo acueducto Chapala-Guadalajara

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Recientemente, directivos del Siapa y académicos mostraron a integrantes de la Arquidiócesis tapatía el antiguo acueducto

Respalda el Arzobispo de Guadalajara, Cardenal José Francisco Robles Ortega el proyecto de un segundo acueducto Chapala - Guadalajara por considerar que el actual ya no se encuentra en buenas condiciones.

“Es un tema muy urgente de atenderse y yo estaba enterado antes de esta visita, ya tenía conocimiento del análisis que expertos habían hecho del acueducto, el acueducto requiere otra reparación por el desperdicio de agua en el trayecto.”

Hace un par de semanas, autoridades de gestión integral del agua, del Siapa y académicos realizaron un recorrido con integrantes de la Arquidiócesis tapatía por el antiguo acueducto para mostrar las múltiples deficiencias que ya presenta.

“Otra cosa que me habían informado personas que saben de esto es que todos los aparatos que tienen que ver con la potabilización del agua son obsoletos, ya cumplieron su ciclo de servicio, necesitan ser remplazados.”



El Cardenal consideró que el acueducto antiguo ya no se encuentra en buenas condiciones.

En la rueda de prensa semana en la Catedral de Guadalajara, el prelado tapatío también habló de la propuesta

para construir un segundo piso en la avenida López Mateos y dijo que es una decisión que debe tomarse bajo criterios técnicos.

“Yo creo que tiene que ser una decisión después de oír a toda la comunidad que vive por esa ruta, pero es tema de expertos, es decir, que tiene que resolver un tema integral, no nomás el tema de la vialidad de los muchos carros que pasan por ahí, tienen que analizar muchos otros aspectos de la afectación que pudiera tener esa obra en la vida social, en la comunidad y los beneficios.”

Por otro lado, dijo desconocer la propuesta de las autoridades de Guadalajara y Zapopan para modificar la ruta de la Romería este año o los motivos, y confirmó que ya concluyó la limpieza del edificio de la Catedral metropolitana después de los grafitis que quedaron por la marcha del 8 de marzo.

Quadratin Jalisco

Fortalecen FILMA Jalisco; instalan Consejo Consultivo

Redacción/Quadratin Jalisco

Integrado por la academia y sectores de la industria audiovisual, fue instalado el Consejo Consultivo de Filma Jalisco, conformado por representantes la cadena de valor, incluyendo especialistas en animación, cinematografía, publicidad, formación académica y servicios especializados.

El objetivo es emitir recomendaciones, opiniones y propuestas dirigidas a la Comisión de Filmaciones, para contribuir al diseño y fortalecimiento de la política pública audiovisual.

Durante la

sesión inaugural, celebrada en las instalaciones de Ciudad Creativa Digital, Michelle Fridman Hirsch, secretaria de Turismo, reafirmó su compromiso con el desarrollo de la industria audiovisual.

Cabe señalar que, las políticas que ha implementado el Estado de Jalisco, han logrado detonar crecimiento de la industria audiovisual de la región. Impulsando la profesionalización del talento, a través de Jalisco Lab y en alianza estratégica con Netflix, la Comisión de Filmaciones del Estado, posiciona a la entidad como un hub creativo y tecnológico ideal para el cine y la televisión en América Latina.

Jalisco destaca como el único estado en ofrecer Cash Rebate, un incentivo



Emitirán recomendaciones y opiniones a la Comisión de Filmaciones.

económico que reembolsa a empresas nacionales e internacionales hasta el 40 por ciento de sus gastos en servicios audiovisuales y el 20 por ciento en logística, siempre que utilicen proveedores locales.

Este programa, con vigencia del 1 octubre de 2024 al 31 de octubre de 2025, cuenta con un presupuesto de 86

millones de pesos y abarca producciones como largometrajes, series, videos musicales y postproducción.

Este incentivo cuenta con dos categorías que son Gran Industria, con inversión mínima de 10 millones de pesos, y Mediana y Pequeña Industria, con inversión mínima de 3 millones de pesos.

FILMA Jalisco

Nacho Picapiedra, una vida transformando la piedra

Redacción/Quadratin Jalisco

Sentado sobre una roca de basalto, en un taller que es también parte de su hogar, Ignacio García Rosales —mejor conocido como Nacho Picapiedra— comienza a relatar con entusiasmo los pasajes más importantes de su vida.

Viste huaraches sencillos de cuero, suspira al recordar su juventud y sonríe mientras sus manos, curtidas por los años, acarician la piedra que lo ha acompañado toda la vida.

Originario de San Lucas Evangelista, Don Nacho descubrió su vocación a los 12 años, al lado de su padre y hermanos. “Salíamos a vender a Tapalpa, a Ciudad Guzmán, a los pueblos. Desde niño vi que la piedra podía transformarse en algo más que un simple metate. Me inspiré en artesanos como Andrés Ibarra y mi tío Jesús Rosales, y decidí darle un giro a lo que hacíamos en el pueblo”.

Fue así como comenzó a incorporar figuras de animales y diseños únicos a sus molcajetes, rompiendo con lo tradicional y dando inicio a una nueva forma de artesanía en la región.

Su talento pronto lo llevó más lejos. A los 23 años ingresó al Instituto de Artesanías Jaliscienses, donde ha permanecido por casi 50 años. En ese tiempo, sus obras han trascendido fronteras.

Una de las más memorables fue el Juchipili de dos metros de altura, dios



Don Nacho descubrió su vocación a los 12 años, al lado de su padre y hermanos.

A los 23 años ingresó al Instituto de Artesanías Jaliscienses, donde ha permanecido por casi 50 años; su obra traspasa fronteras

de las flores para Juchipila, en el estado de Zacatecas, pieza que marcó un

antes y un después en su trayectoria.

A ella se suman esculturas como el ocelote de la avenida López Mateos o el caballo que hoy recibe a visitantes en San Miguel Cuyutlán.

A sus 73 años, Don Nacho lleva más de seis décadas trabajando la piedra. Ha visto cómo el oficio pasó de ser el sonido constante del martillo en cada casa del pueblo a una tradición en riesgo de perderse con la llegada de las fábricas.

Por eso decidió formar a jóvenes, entre ellos sus sobrinos, para que el arte

RECONOCIMIENTO

El Galardón Jalisco y Arte Indígena tiene como propósito preservar y revitalizar la artesanía tradicional del estado, fortaleciendo las raíces culturales de las comunidades indígenas. Al mismo tiempo, busca impulsar la creatividad y reconocer la calidad de las y los artesanos, fomentando el desarrollo de propuestas y diseños innovadores que mantengan viva la riqueza artesanal de Jalisco.

del basalto no se apague.

“No digo que son los mejores, pero traen mi escuela. Eso me da tranquilidad y orgullo”, comparte.

Hoy, pese a problemas de salud, Don Nacho vuelve a competir por el Galardón Jalisco y Arte Indígena, que promueve el Gobierno del Estado de Jalisco, con una pieza que refleja su admiración por la historia: un guerrero águila tallado en piedra con incrustaciones rojizas y que, asegura, representa su fortaleza como persona.

“Tal vez gane, tal vez no, pero lo importante es que Tlajomulco participa y que seguimos dando vida al oficio”, afirma con la emoción de un hombre que nunca dejó de soñar con sus manos sobre la piedra. La trayectoria de Nacho Picapiedra es, en sí misma, una obra tallada a pulso, con esfuerzo, amor y la convicción de que el arte popular también es historia viva.

Gobierno de Tlajomulco



Vero Delgadillo, la alcaldesa mejor evaluada de todo Jalisco

De acuerdo con la encuesta realizada por la organización Abre Alcaldías, la mandataria obtuvo un 60.1 por ciento de aprobación ciudadana

Redacción/Quadratin Jalisco

De acuerdo con la encuesta realizada por la organización Abre Alcaldías, la presidenta de Guadalajara, Verónica Delgadillo, acumula la calificación más alta por su desempeño, siendo la mejor ubicada de los 125 alcaldes del estado de Jalisco.

La mandataria tapatía obtuvo un 60.1 por ciento de aprobación ciudadana seguida por el alcalde de Zapopan, Juan José Frangie, quien obtuvo un 58.9 por ciento de aprobación, y por el presidente de Vallarta, Luis Ernesto Munguía, con 57.8 por ciento.

El estudio, basado en una metodología nacional con 1,300 entrevistas y un nivel de confianza del 94%, revela que la cercanía con la población, su sensibilidad ante



Destacan su sensibilidad ante los problemas que las y los tapatíos enfrentan.

EL DATO

Además, cada Comunidad tiene una red de servicios que proporcionan cuidados y que están diseñados para que haya atención médica, psicológica, talleres, comedores y espacios recreativos cercanos.

los problemas que las y los tapatíos enfrentan, su liderazgo político y su capacidad para tomar decisiones han marcado la confianza de los tapatíos.

En los trabajos de mejora de los servicios públicos, limpieza y acercamiento ciudadano la presidenta tapatía, buscando cubrir todas las colonias de Guadalajara, tomó la decisión de dividir el plano territorial en 11 Comunidades, cada una de ellas cuenta con un Escuadrón de Limpieza, que da atención pronta a las necesidades y problemáticas de la población.



Se intervinieron simultáneamente 11 espacios del municipio.

Jornada de limpieza reúne a 500 personas

Redacción/Quadratin Jalisco

Con la participación de más de 500 personas, entre funcionarios públicos y vecinas y vecinos, el Gobierno de Guadalajara llevó a cabo una nueva edición del Sábado de Corresponsabilidad, en la que se intervinieron de manera simultánea 11 espacios públicos del municipio.

Durante la jornada se realizaron labores de limpieza, pintura y mantenimiento en parques, plazas y unidades deportivas, logrando recolectar 24.35 toneladas de residuos, así como la poda de 129 árboles.

Además, se pintaron más de 100 juegos y bancas, se balizaron 2,200 metros de machuelo y se rehabilitaron 1,615 metros cuadrados de muros. En total, se atendieron 3,744 metros cuadrados de destroce, devolviendo a estos espacios una mejor imagen y mayor seguridad para sus visitantes.

Los lugares beneficiados en esta edición fueron: la Plaza Isla Milos, en Jardines de la Cruz; la Unidad Deportiva Lagunitas, en Jardines de Guadalupe; la Plaza Cívica Lázaro Cárdenas; el Parque Fátima; Parque Tata Nacho; Parque San Antonio; Parque Manuel M. Diéguez; Parque Santa Isabel; Plaza La Pilita, así como espacios en la calle Ramón López Velarde y Batalla de Chilapa.



Se colocaron otra vez sellos de clausura y detuvieron a 8 personas.

GDL evita por sexta vez demolición de finca

Redacción/Quadratin Jalisco

Por tener valor patrimonial otorgado por la Secretaría de Cultura, el Gobierno de Guadalajara clausuró los trabajos de demolición que se realizaban en una finca ubicada en Francisco Javier Gambia #180, entre La Paz y Lerdo de Tejada.

Este sábado fueron violados los sellos de clausura que habían sido colocados con anterioridad por parte del Gobierno municipal,

informó un comunicado. Personal de la Dirección de Inspección y Vigilancia así como de la Comisaría de Seguridad Ciudadana visitaron el lugar, detuvieron y clausuraron los trabajos de nueva cuenta. La obra no tenía permisos ni del Gobierno de Guadalajara ni de la Secretaría de Cultura.

Esta es la sexta ocasión en la que el Gobierno de Guadalajara coloca sellos de clausura en el predio, ante la falta de licencias municipales para llevar a cabo trabajos de demolición y de cualquier otro tipo.

Reconocen a 55 policías de Tlajomulco con ascensos

Participaron 211 elementos de la Policía Preventiva Municipal; fueron sometidos a pruebas físicas, de conocimiento y disciplina

Redacción/Quadratin Jalisco

En Tlajomulco de Zúñiga, 55 policías municipales recibieron ascensos como parte del proceso de promoción de grados iniciado en mayo pasado.

En la convocatoria participaron 211 elementos de la Policía Preventiva Municipal, quienes fueron sometidos a pruebas físicas, de conocimiento y de disciplina.

La Universidad de Guadalajara respaldó el procedimiento mediante un programa de evaluación integral que incluyó resistencia aeróbica, fuerza, agilidad, flexibilidad, velocidad y exámenes teóricos.



Los elementos destacados pasaron pruebas de distintos tipos.

Durante el proceso, 32 aspirantes quedaron fuera por no cumplir con los requisitos o por faltas a la disciplina. La Comisión Municipal de Carrera Policial tomó en cuenta los resultados obtenidos, así como la antigüedad, el desempeño y el nivel académico de cada participante para definir los ascensos.

Autoridades municipales destacaron que el reconocimiento es

resultado del esfuerzo y compromiso de los policías, quienes diariamente enfrentan los retos de la seguridad en el municipio.

La ceremonia de entrega de constancias reunió a representantes de la Universidad de Guadalajara, del Consejo Estatal de Seguridad Pública y de la Secretaría de Seguridad del Estado, así como a integrantes del cabildo de Tlajomulco.



Abastecerá de manera directa y constante a los 2,039 habitantes de la comunidad.

Inauguran pozo El Milagro en El Arenal con inversión de 3 mdp

Redacción/Quadratin Jalisco

En el municipio de El Arenal, fue inaugurado el nuevo pozo de agua denominado El Milagro, una obra que representa un paso importante para el fortalecimiento de la infraestructura hídrica en el municipio. El evento fue encabezado por el primer edil, Gildardo Partida Hermosillo, quien estuvo acompañado por el regidor Isaac Cortés, así como el delegado municipal y el Comisario Ejidal de Huaxtla.

Se informó que, después de varios meses de gestión y trabajo, este proyecto se concreta con una inversión cercana a los 3 millones de pesos, alcanzando una profundidad de 126 metros y con la capacidad de producir 18 litros por segundo, lo que permitirá abastecer de manera directa y constante a los 2,039 habitantes de la comunidad.

Partida Hermosillo destacó que esta acción es resultado del trabajo conjunto entre el Gobierno Municipal y el cuerpo de regidores, quienes han mostrado plena disposición para aprobar obras en beneficio de la población. "Este pozo es un compromiso cumplido con Huaxtla y una muestra de que cuando se trabaja unidos, los resultados se traducen en bienestar para la gente", expresó.

Tlaquepaque da espacios para fichas de búsqueda

Redacción/Quadratin Jalisco

El gobierno municipal de San Pedro Tlaquepaque puso a disposición 15 mamparas permanentes para la colocación de fichas de búsqueda de personas desaparecidas, en puntos estratégicos de alto flujo de visitantes y fácil acceso.

La presidenta municipal Laura Imelda Pérez Segura, explicó que esta acción se realiza en coordinación con el colectivo Luz de Esperanza, con el objetivo de que la difusión sea más efectiva. "Donde tenemos certeza de que hay muchas personas que acuden

del municipio y otras partes".

Pérez Segura reafirmó el compromiso del gobierno municipal con las familias y todas las organizaciones dedicadas a esta causa. "Como colectivo ustedes perfectamente saben que siempre contarán con el apoyo y con nuestro respeto a las diferentes estrategias de difusión que ustedes quieran tomar, pero este es adicional, digamos no sustituye, no condiciona y por supuesto no agota las posibilidades de estrategias de búsqueda que ustedes y otros colectivos tengan a bien llevar a cabo".



El Gobierno municipal puso a disposición 15 mamparas permanentes.

Atlas deja ir una muy buena bienvenida para Diego Cocca

Los Rojinegros ganaban su duelo ante Querétaro con tranquilidad y en los minutos finales les empataron el marcador

César Huerta/Quadratin Jalisco

La segunda etapa de Diego Cocca al frente del Atlas no tuvo el inicio que todos sus aficionados soñaban. Por un momento, la ilusión se encendió porque el equipo tenía ventaja de dos goles cuando ya se había cumplido el tiempo regular del encuentro. Pero en el agregado, Querétaro vino de atrás y con dos goles en la agonía del partido, empató 3-3.

Sobre la cancha del Estadio La Corregidora, siempre permanecerá el recuerdo de aquella terrible campal que protagonizaron aficionados de estos dos encuentros, años atrás. Ahora, se veían las caras nuevamente. Para el conjunto jalisciense, este duelo representaba la oportunidad de mejorar su presente, tras la renuncia del técnico Gonzalo Pineda.

Se jugaba apenas el minuto 8, cuando el Atlas tuvo un tiro de esquina por el costado izquierdo. Diego González cobró cerrado. El español Róber Pier se elevó a primer poste para peinar. Dentro del área chica, sin marca alguna, se tendió Gustavo del Prete para conectar el cabezazo que terminó en el fondo de las redes. Tempranero 1-0 para los visitantes.

Los Zorros pudieron incrementar su ventaja en la misma primera parte. Gustavo del Prete filtró un estupendo balón para el serbio Uros Durdevic. Dentro del área, Djuka definió con un disparo a primer



Atlas tenía en su bolsa la victoria, pero la dejó escapar en la agonía del encuentro.

PARA SABER

Con el empate, el equipo que ahora comanda Diego Cocca llegó a 5 unidades, en el lugar 15 del Torneo Apertura 2025. Por su parte, el Querétaro sumó apenas su primer punto de la campaña, pues tenía cuatro derrotas consecutivas y se mantiene en el fondo de la tabla.

poste que sacudió las redes locales. El tanto del actual campeón de goleo fue anulado al '28, por fuera de lugar. El VAR respaldó la decisión del silbante y



se mantuvo la ventaja mínima.

En la parte complementaria, Róber Pier recargó por la espalda a Alí Ávila, dentro del área. El silbante no marcó

en primera instancia, pero el VAR lo llamó a ver las repeticiones. Luego de revisar las imágenes, marcó el penal. Al minuto 57, Pablo Barrera cobró desde el manchón. El derechazo cruzado alcanzó a pegar en la rodilla de Camilo Vargas, pero de cualquier forma terminó en las redes para el 1-1 de la escuadra local.

Pero Atlas recuperó la ventaja al aprovechar una terrible desconcentración de los Gallos Blancos. El guardameta Camilo Vargas lanzó un larguísimo despeje. La defensa falló y Uros Durdevic escapó cargado al costado izquierdo. Cuando entró al área, acomodó el cuerpo para rematar con pierna derecha, raso y al poste más alejado. Así, Djuka puso el 2-1, al '68.

Más tarde, los Zorros aprovecharon de nuevo la táctica fija. El tiro de esquina esta vez fue por el costado derecho. Diego González cobró cerrado. El centro fue a primer poste. Salió equivocado el guardameta del Querétaro. Adrián Mora no perdonó: se elevó para ganar en lo alto y con un cabezazo mandó al fondo el 3-1 para la escuadra visitante, al minuto 75.

El tiempo transcurrió y los rojinegros parecían tener la victoria en la bolsa. Pero los de casa no bajaron los brazos. Al minuto 93, Pablo Barrera cobró un tiro libre desde el costado derecho. Falló Adrián Mora en la marca y el portero Camilo Vargas se quedó "atorado". Rodrigo Bogarín cabeceó para mandar al fondo del arco el 3-2 que daba vida a los Gallos Blancos.

Entonces, aparecieron los "fantasmas" de un equipo que ha hecho agua en defensa durante todo el semestre. Angel Zapata levantó un largo servicio al área, en el último intento para los locales. Terrible marca. Jhojan Julio alcanzó a bajar el balón en el área. Lucas Rodríguez apareció oportuno para empujar al fondo el 3-3 definitivo, al minuto 97.

Terrible resultado para el Atlas, que tenía en su bolsa la victoria, pero la dejó escapar en la agonía del encuentro.

©Club Querétaro

CAMBIA YA TUS PLACAS

SI SE TE PASÓ LA FECHA



ES TU ÚLTIMA OPORTUNIDAD

EN AGOSTO DEBES SUSTITUIR TUS
PLACAS CON TERMINACIÓN **6 Y 7**



**¡AGENDA TU CITA Y EVITA
MULTAS Y SANCIONES!**



Transporte



Servicio Estatal
Tributario



Secretaría de la
Hacienda Pública



JALISCO
GOBIERNO DEL ESTADO